

Universités de l'Ontario

— Le bilan des conservateurs de Doug Ford —

Les conservateurs de Doug Ford ont amorcé des attaques sans précédent contre les universités de l'Ontario. Si rien n'est fait, les dommages causés par les conservateurs de Doug Ford à notre secteur de l'enseignement postsecondaire pourraient ne jamais être corrigés!

Grâce aux conservateurs de Doug Ford, l'enseignement postsecondaire est moins accessible, plus coûteux, moins imputable et offre moins de soutiens. Les étudiants et leurs familles peuvent s'attendre à des dettes plus élevées, à une moins grande liberté académique et à plus de racisme sur les campus, alors que les conservateurs de Doug Ford baissent les impôts de leurs riches sympathisants.

Agissez : dites aux conservateurs de Doug Ford que vous soutenez...

**COMMUNAUTÉS
ET NON PAS LES COUPURES**

Envoyez un message à votre député provincial à
www.communautesetnonpaslescoupures.ca

Les universités



au cours de la première année des conservateurs de Doug Ford au pouvoir

- 1 De RÉELLES réductions du financement des budgets de fonctionnement des universités et de l'aide aux étudiants (RAFEO) – plus d'un milliard de dollars à l'échelle de la province!
- 2 Un financement lié aux activités du marché du travail et de commercialisation, ouvrant davantage la voie aux intérêts des grandes sociétés et moins à l'intérêt général.
- 3 Le retrait du financement pour les services assurant la démocratie et les services aux étudiants par l'entremise de dispositions permettant aux étudiants de choisir de se retirer.
- 4 Obliger les universités à permettre aux suprémacistes blancs et autres extrémistes de prendre la parole sur les campus par l'entremise de soi-disant codes de 'liberté d'expression'.
- 5 L'élimination des subventions du RAFEO et l'élimination des délais de grâce pour le remboursement des prêts.